

# Martín Tiffon y Gaubas disputarán la final del Open Menorca ATP Challenger 100

- · Vilius Gaubas, único cabeza de serie superviviente, se impone a un combativo Ignacio Buse en tres sets.
- Pol Martín Tiffon, mermado físicamente, sobrevive a los calambres y se cuela en la gran final.
- · Hassan y Ofner vencen a los hermanos Vavassori en una emocionante final de dobles y se proclaman campeones.

Menorca, 5 de abril de 2025 - La jornada del sábado en el **Club Tenis Ciutadella** ofreció una vibrante sesión de semifinales individuales y la gran final de dobles del **Open Menorca ATP Challenger 100**. El español **Pol Martín Tiffon** y el lituano **Vilius Gaubas** se ganaron, con esfuerzo y talento, un puesto en la final del domingo. Por la tarde, **Benjamin Hassan y Sebastian Ofner** alzaron el título de dobles tras superar a los **hermanos Vavassori**.

La penúltima jornada del **Open Menorca ATP Challenger 100** vivida este sábado en el **Club Tenis Ciutadella** se convirtió en una auténtica maratón de tenis de alto nivel, marcada por la resistencia física, la emoción y el espectáculo.

## Primera semifinal: Gaubas sobrevive al empuje de Buse

A las 11:00 h se levantaba el telón con el duelo entre **Ignacio Buse** (PER, ATP 215) y el único cabeza de serie del cuadro principal individual superviviente, el lituano **Vilius Gaubas** (ATP 198). Tras un primer set decidido por un error clave del peruano en el décimo juego (4-6), **Buse** reaccionó con temple en el segundo parcial, rompiendo de inicio y manteniendo la ventaja hasta imponerse por 6-4.

El tercer set empezó igualado, pero las molestias físicas comenzaron a hacer mella en el juego del peruano, que requirió asistencia médica por dolor en el omoplato derecho. **Gaubas** aprovechó la merma física de su rival y, con una rotura decisiva en el décimo juego, selló su pase a la final con un marcador de 4-6, 6-4, 4-6.

#### Segunda semifinal: Martín Tiffon se agiganta pese al dolor

El segundo partido del turno vespertino trajo consigo el duelo entre **Pol Martín** Tiffon (ESP, ATP 240) y **Lukas Neumayer** (AUT, ATP 208), un choque repleto de alternativas.

El español impuso su potencia desde el inicio y se llevó el primer set por 6-3, aunque las dobles faltas lo lastraron en el segundo, donde el austríaco reaccionó para igualar el partido con un 4-6.











En el tercer set, cuando parecía que el físico dejaría fuera a **Martín Tiffon** — afectado por calambres en la pierna izquierda y dolores en la espalda—, el barcelonés mostró una resiliencia fuera de lo común.

Rompió de inicio, se mantuvo firme pese a la fatiga y cerró el partido con otro 6-3 que lo clasifica para su primera final en un torneo ATP Challenger (6-3, 4-6, 6-3). Las dudas ahora giran en torno a cuál será su estado físico de cara a la final de mañana.

## Final de dobles: Hassan y Ofner, campeones en Ciutadella

Ya entrada la tarde, el público asistió a una disputada final de dobles entre la pareja italiana formada por **Andrea y Matteo Vavassori** y la dupla internacional **Benjamin Hassan (LBN) / Sebastian Ofner (AUT)**.

Tras un comienzo favorable a los italianos y que Hassan debió ser atendido por molestias en la mano, los ganadores del título remontaron el primer set (5-7) y dominaron con autoridad el segundo (3-6).

La pareja libanesa-austríaca levantó el trofeo del primer título de dobles en la historia del **Open Menorca ATP Challenger 100**.

## La gran final, este domingo a las 12:00 h

La final individual se disputará **este domingo 6 de abril a las 12:00 h** en la pista central del **Club Tenis Ciutadella**, enfrentando a **Pol Martín Tiffon (ESP) contra [7] Vilius Gaubas (LTU)**.

El partido podrá seguirse en directo a través de ATP Challenger TV, Eurosport y Eurosport Max, Marca TV, Tennis Channel, Teledeporte y RTVE Play, consolidando así la proyección internacional del torneo menorquín.

Organizado con el apoyo del Consell Insular de Menorca y con patrocinio de entidades como **AETIB, Ajuntament de Ciutadella**, San Miguel, Solán de Cabras, Joma, Marca, Bolt 6, Conecta Balear y Led Projects, el **Open Menorca ATP Challenger 100** sigue confirmándose como un referente en el calendario del tenis emergente europeo.







